

「鹿部産の牛肉柔らかくて」

おいしいね!!

町内で飼育された「鹿部産の牛肉」を令和3年9月24日(金)、幼稚園、小中学校の給食で「ビーフカレー」として提供しました。

この牛肉は、神戸畜産株式会社道南ファームから牛肉20kgが寄贈されたものです。

子ども達からは「肉が柔らかくてすごく美味しい」と言う声が多く聞かれ、おかわりに列が出る程大変好評でした。

学校給食センターは、今後も地場産食材（牛肉、たらこ、ほたて、昆布など）を学校給食に取り入れ、食育と併せて地産地消に取り組みたいと思います。



第18回盛田幸妃杯 少年野球大会 開催

令和3年10月9日(土)・10日(日)、山田村広場野球場など2会場で、第18回盛田幸妃杯少年野球大会兼令和3年度鹿部クラブ近隣市町交流大会兼グリーンカップを開催しました。本大会は、故盛田幸妃氏による、地元への恩返しへの気持ちから実現し、将来の道産子プロ野球選手育成の一助を目的として開催しているものです。

今年も、新型コロナウイルス感染症の影響により、鹿部クラブが合同チームを組んでいる森クラブの主催大会と合同で開催し、8チームが参加しました。

鹿部クラブは、初戦で八雲ヤングと対戦し、熱戦の末、惜しくも1点差で敗退となりましたが、元気に一生懸命プレーする姿は応援に来ていた人たちに笑顔と感動をくれました。優勝は、砂原野球少年団でした。



幼小合同避難訓練の実施

令和3年10月12日(火)、幼稚園と小学校が合同で避難訓練を実施しました。

今回の避難訓練は、大地震及び津波などの災害の発生を想定し、幼稚園、小学校から園児・児童を保護者へ安全な引き渡し、引き取りができるよう訓練するものでした。

ご家庭でも避難場所の確認や災害についてお話をし、防災意識を高めていきましょう。



鹿部キッズクラブで 栗拾いに行きました!

鹿部キッズクラブでは、令和3年10月13日(水)、松崎伸康さんのご厚意で栗拾いをさせていただきました。

栗の拾い方を鈴木昌志さんと松田辰彦さんに教えていただき、大きく実った栗に子どもたちは大興奮で、たくさん拾うことができました。

拾った栗は、秋の実りに感謝して、おいしくいただきました。

